

Port Ilon : une augmentation des offres hôtelières attendue

L'entreprise hôtelière L'escale royale a inauguré, le 10 décembre, ses trois logements présents à Port Ilon. D'autres projets hôteliers pourraient voir le jour.



LA GAZETTE EN VVELINES

Initialement implantée à Vaux-sur-Seine, l'entreprise hôtelière L'escale royale proposant des hébergements insolites sur l'eau a finalement jeté l'ancre, en septembre, au Port Ilon.

Initialement implantée à Vaux-sur-Seine, l'entreprise hôtelière L'escale royale proposant des hébergements insolites sur l'eau a finalement jeté l'ancre, en septembre, au Port Ilon. Le 10 décembre, elle a inauguré les trois logements qu'elle possède sur ce site. Les directeurs du pôle fluvial chez Sodeport et responsables, entre autres, du Port Ilon, Anne et Bruno Duvinage, se réjouissent de l'implantation de L'escale royale. Ils ne ferment aussi pas la porte à d'autres offres hôtelières insolites.

« On avait pensé [...] proposer une offre hôtelière en hôtellerie flottante, mais sur poste complètement isolé

étant donné qu'on a un plan d'eau magnifique de 100 hectares, donc apporter un peu du logement insolite indépendant du ponton », affirme Anne Duvinage des projets qu'elle avait en tête quand elle a présenté, en 2014, sa candidature pour obtenir la gestion du Port Ilon en délégation de service public.

Cette volonté, le président de L'escale royale, Augustin Dumont, en est conscient. *« On pense à un projet de développement d'une zone de mouillage pour avoir des lieux complètement insolites »,* explique-t-il des nouveaux projets qui pourraient voir le jour à Port Ilon. ■